
 

 

平成２９年９月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 １０ 

質 問 議 員 名  宮村 幸男 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 公共交通の進

捗について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 有害鳥獣対策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） コミュニティバス運行等における全市公共交通整備について

はＨ28 年度で終了した。今後の進め方は、市長答弁では、小

学校統合が成立した地域から順次運行するとの約束だ。東小学

校はＨ30 年 4 月から統合なので、コミュニティバス運行はそ

れに合せて動くものと思っていた。しかし、運行されないよう

だが、その理由と障害は何なのか伺いたい。 

 

（２） 東小学校区は、中山間地域をかかえ、高齢化も進んでいるこ

とから住民の強い期待をうら切る形になる。期日を目前にして

約束不履行ほどつらい事はない。年度途中からでも運行は出来

ないのか伺いたい。 

 

（３） 公共交通の概要はまとまったが、実施するのに基本的考え方

がよく見えない。開始年次とスケジュールそして交通・運用内

容についてどのように考えているのか伺いたい。 

 

 

（１） ６／２２にクマが出没し、温泉街を騒がす事件があった。本

田小学校の児童は、警察等に見守られ、鈴を鳴らしながら集団

登校するなどした。その後の出没は幸いなかったが、盆過ぎの

８／２３再び上中山集落人家近くの山林で目撃されている。 

    熊のエサとなるブナが下越山中でも不作か凶作が予想され

てる。その為にエサを求めていつもより早く人里に出没するの

かと心配される。本田山や月岡温泉に近づく前に、荒川や上中

山集落あたりにオリを設置して対策を強化すべきでないか。ま

た、緩衝帯をつくるべきでないか伺いたい。 

 

（２） 熊による人身事故が、今年県内下越はじめ４件発生している。

出没地域に温泉地がある。緊急出動出来る体制は人員等技術も

含め十分なのか。また射撃技術の練習に補助制度を設けてはど

うか。 

 

（３） 猿、猪、熊の被害や危険性により実施隊も整備され、捕獲の

有料化も図られた。 

    阿賀野市では、アマチュア無線と駆除有料化の関係で無線機

を市が購入し、猟友会に貸与している。違反にならないよう本

市も整備してはどうか伺いたい。 

市長 
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